

Dienstag, 05.03.2024, 16.30 Uhr

Wie schütze ich mich vor Trickbetrug? Vortrag von Susanne Hippauf



©meinbezirk.at

Nicht erst in letzter Zeit nehmen die Erzählungen von telefonischen Schockanrufen zu. Der oder dem Angerufenen wird suggeriert, dass ein Familienmitglied in eine extreme Notlage geraten ist und damit beginnt die Inszenierung des Betrugs. Auch versuchen Trickdiebe unter einem Vorwand, in die Wohnung zu gelangen oder unbemerkt einen Komplizen einzuschleusen.

Polizeihauptkommissarin Susanne Hippauf, zuständig für die Seniorenprävention beim Polizeipräsidium Frankfurt am Main, erörtert aktuell auftretende Kriminalitätsphänomene sowie die Methoden der Betrüger/-innen, und wie Sie sich schützen können.

Mit Polizeihauptkommissarin Susanne Hippauf

Stadtteilbibliothek Nieder-Eschbach